



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Winter Term will Start

2022年1月4日

ブログ

Winter Term will Start

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

コーナーズでは、明日から新学期が始まります。

例年通り、あちらこちらで英会話が飛び交い、活気溢れるスタートになること存じております。

昨年は、エビングハウスの忘却曲線に沿った効果的な学習法で、数学、統計学、脳科学に基づいた完全習得の教育メソッドをオールイングリッシュで実践してまいりました。

その中でも知的好奇心を刺激するアクティビティやクラフト、英語劇、ダンス、合唱、英語スピーチなど保護者の皆様に披露し、目に見える英語力を成果としてお伝えいたしました。

コーナーズが探究的で生きた英語教育として注目されている今年は飛躍の年と考えており、プレない教育方針を継承しつつ、最先端の教育を取り入れて、さらなる向上を目指してまいります。

その先駆けとして、来たる1月15日の来年度説明会にて新たに強化する取り組みを発表し、コーナーズ生であることを誇りに思えるような教育を目指します。

コーナーズは、他に類をみないほど絶対的な英語力で、気持ちも新たに知的好奇心へと向かうお子様の学習を全力でサポートしております。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、子どもたちの笑顔と共に新年を迎える喜びを今年もブログにアップしてまいります。

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

